
1                  RELAZIONE PROGRAMMATICA 57° ASS. DISTRETTUALE 

Cara Presidente Nazionale, carissime amiche, autorità Innerine, Rotariane e civili, 

socie tutte vi do il mio benvenuto alla 57°Assemblea del Distretto 209. Sono onorata 

e orgogliosa della vostra numerosa presenza che rafforza la mia convinzione che 

“insieme è meglio”, insieme è bello. 

L’avventura che ho iniziato a condividere con tutte voi sarà interessante, gratificante 

e magari con qualche difficoltà. So che insieme sapremo superare ciò che possa 

ostacolare un percorso verso la costruzione di obbiettivi condivisi che contribuiranno 

a far più grande la nostra associazione. 

L’attenzione verso il passato ci farà da sprone per darci la giusta energia per 

affrontare il nostro futuro, ma sempre con la certezza di essere unite. 

Sappiamo molto bene che unite si va lontano, anche se a volte le situazioni che si 
presentano ci forviano e ci potranno portare su strade impervie, dobbiamo trovare 
la forza di rimetterci sulla giusta direzione. Le corrette indicazioni ce le danno la 
conoscenza dello statuto e dei regolamenti. Ricordo sempre che i momenti di 
formazione ed informazione sono fondamentali. Ho già iniziato gli incontri di 
formazione su piattaforma zoom così da dar modo a tutte di poter essere presenti e 
continueranno appena ce ne sarà l’opportunità perché la formazione è 
fondamentale, è il punto di partenza da cui non possiamo prescindere. 
 Il confronto sempre costruttivo è da prediligere. 

Sembrerà un concetto abusato, ma mi permetto di riproporvelo: mettersi a sevizio. 

L’Inner Wheel è mettersi a servizio. 

I club service si mettono “al servizio” e il nostro primo servizio è quello verso i nostri 

club di appartenenza. Sforziamoci di non iniziare mai una frase con “UN NON”… con 

“UN MI DISPIACE MA”….”NON POSSO”…...credo che iniziare una frase con una 

negazione non porti alla costruzione, ma allo scoraggiamento e alla mancanza di 

spirito di servizio. È un gran peccato perché in questo momento in cui un po' tutte le 

associazioni sono in crisi per mancanza di iscrizioni, per mancanza di partecipazione, 

per mancanza di soci che si mettono “al servizio”, credo che noi donne possiamo fare 

la differenza. 

La nostra associazione è esclusivamente femminile e non sarò certo io a ricordarvi la 

forza femminile. Le amiche che hanno fondato l’Inner Wheel ben cento anni fa, 

erano donne come noi che avranno affrontato situazioni problematiche, difficili e 

complicate, più o meno come noi, però sono state in grado di rimanere salde e 

compatte e arrivare ad oggi.  
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    Bisogna crederci ed essere convinte, questo potrebbe essere la chiave di volta e io 

ci credo. 

Il motto che ci ha proposto la Presidente Internazionale Trish Douglas è: ”SHINE A 

LIGHT”: mostra una luce. Sicuramente siamo in grado di fornire una giusta 

interpretazione al motto internazionale, pertanto sono certa che tutte ci potremo 

impegnare affinché possiamo splendere e illuminare una parte importante di noi 

stesse, delle nostre realtà, nei nostri club. Non dimentichiamo mai che essendo socie 

ci dobbiamo impegnare a fare il bene dei club mettendoci a servizio e richiedere dei 

piccoli sacrifici, ma alla fine, sono certa che ne valga la pena.  

Dobbiamo essere consapevoli che la tecnologia è parte integrante della vita di ogni 

club.  

A tal proposito, avremo presto la possibilità di usare il voto elettronico per le 

votazioni on line del Distretto dopo l’approvazione da parte dell’International Inner 

Wheel. Il Consiglio Nazionale metterà a disposizione gratuitamente per tutti i 

Distretti la piattaforma Eligo per espletare le consuete operazioni di voto. 

Quando accadrà sarà una novità e ci permetterà di risparmiare tempo e risorse 

economiche. Siete d’accordo, vero? 

All’inizio della primavera ci ritroveremo per partecipare ad una grande festa di 
compleanno per festeggiare i cento anni dalla fondazione dell’Inner Wheel e a 
questo proposito ho pensato di nominare un comitato organizzativo, senza 
dimenticare di partecipare ai festeggiamenti organizzati dal Consiglio Nazionale a 
Salerno in gennaio. 
 
Vi invito a realizzare iniziative volte alla dispersione scolastica come da indicazioni 
del programma della Presidente Nazionale, i giovani sono il nostro futuro. 
Avete già ricevuto le proposte per sostenere il service per l’alluvione che ha colpito 
la Regione Emilia Romagna. E’ doveroso far sentire la nostra presenza a chi ha 
bisogno e vi ho proposto due realtà, due asili della Romagna, ancora un’attenzione 
rivolta ai nostri giovani. 
 
Il viaggio a Manchester sarà un incontro unico. Avremo la possibilità di esprimere il 
nostro voto ed essere circondate da amiche di tutto il mondo. Sarà certamente un 
momento esclusivo che ci permetterà di festeggiare il centenario memorabilmente. 
Per approfondire meglio tutte le proposte degli emendamenti allo statuto ho 
pensato di nominare un comitato formato da alcune past Governatrici a disposizione 
dei club. 
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  Abbiamo fatto e faremo sicuramente grandi cose, ma bisogna riscoprire le vere 

motivazioni che ci hanno portato ad iscriverci e a poter raggiungere traguardi 

prefissati. Allora: tutte insieme, mostriamo la nostra luce che illumini i progetti 

condivisi. 

A questo punto ringrazio ognuna di voi per voler accogliere le mie proposte, con la 
certezza di essere donne animate da grande sensibilità umana e da un amore verso 
le giovani generazioni future. 
Un grazie di cuore e buon lavoro a tutte. 
 
Anna Rita  
 

 

 

 

 

 

 


